

A FLEURY, DES COLLEGUES PRIS POUR CIBLES

Fleury, le 27 avril 2025

Alors que depuis deux semaines de nombreux établissements pénitentiaires subissent une série d'attaques coordonnées, c'est désormais les domiciles des surveillants de FLEURY-MÉROGIS qui deviennent un champ de bataille.

Dans la nuit du 26 au 27 avril, environs 8 véhicules appartenant à nos collègues surveillants pénitentiaires ont de nouveau été pris pour cibles cette nuit. Les vandales ont profité de l'obscurité de la nuit pour crever les pneus des voitures des collègues.



Ils ont également tenté de s'introduire dans une résidence en essayant de briser les vitres de la porte d'accès principale de celle-ci. Heureusement, aucun blessé n'est à déplorer.

Ces actes d'intimidations ne doivent pas rester sans réponse ! L'UFAP UNSa Justice du CPFM condamne avec la plus grande fermeté ces actes ignobles et lâches, et exige des mesures immédiates de protection pour les agents.



L'UFAP UNSa Justice du CPFM appelle au renforcement des patrouilles aux abords des résidences RLF. L'UFAP UNSa Justice du CPFM demande aussi au bailleur RLF l'élaboration d'un plan de sécurisation des accès aux résidences des fonctionnaires et le déploiement de caméras de vidéosurveillance.

L'UFAP UNSa Justice du CPFM demande à notre Directeur l'application d'autorisations d'absences exceptionnelles pour les agents qui ont subi des dégradations sur leurs véhicules et qui n'ont pu prendre leurs services.

L'UFAP UNSa Justice du CPFM demande également le déblocage d'aides financières pour permettre aux personnels de faire face aux coûts des réparations.

Hier, notre domaine pénitentiaire a été le théâtre d'une manifestation sauvage avec pancartes à l'appui pour réclamer la libération d'une détenue incarcérée à la MAF. Une vingtaine de personnes se sont regroupées au niveau du carrefour giratoire situé devant la MAF pour manifester, bloquant ainsi la route dans plusieurs sens. Ces manifestants ont filmé le domaine pour ensuite diffuser les images sur les réseaux sociaux.

Aujourd'hui, ces manifestants sont revenus sur le domaine pénitentiaire pour réaliser une prière devant la MAF.

Et demain... Ça sera quoi ??? ON MARCHE SUR LA TÊTE !!!

L'aménagement du domaine permet la concrétisation de ce type d'action, qui peuvent nuire gravement à la sécurité des personnels qui y travaillent et complexifie le travail de nos collègues du PCI.

Depuis plusieurs années l'UFAP UNSa Justice du CPFM demande de la sécurisation du domaine pénitentiaire avec la fermeture hermétique du domaine et la mise en place d'une guérite à l'entrée qui permettra un filtrage systématique des entrées et sorties, ainsi que la remise en fonction de la barrière située à côté du gymnase avec une ouverture automatisée uniquement pour les pompiers et les escortes pénitentiaires.

Le domaine pénitentiaire doit être une zone sécurisée et infranchissable sans autorisation. L'entrée sans autorisation sur le domaine pénitentiaire doit matérialisée une infraction pour garantir un niveau de sécurité adapté aux risques ! L'UFAP UNSa Justice du CPFM réclame une l'ouverture d'un groupe de travail sur la sécurisation du domaine. La plus grande prison d'Europe nécessite une sécurisation de son domaine digne de ce nom !

L'UFAP UNSa Justice, votre sécurité est notre Priorité !

Le bureau local